

FRAUEN*STREIK 14. Juni 2019

Frauen verdienen pro Jahr 100 000 000 000 Franken weniger als Männer.

100! MILLIARDEN! FRANKEN!

www.14juni.ch



Unterstützt durch CARITAS Zürich

Armut ist weiblich.

Frauen arbeiten gleich viel wie Männer, verdienen aber 100 Milliarden Franken weniger pro Jahr.

Warum?

- Frauen haben im Durchschnitt 18 % weniger Lohn als Männer
- Frauen haben 37 % weniger Rente als Männer
- Care-Arbeit wird oft nicht bezahlt
- Für typische Frauenberufe werden tiefere Löhne gezahlt

Darum unterstützt Caritas Zürich den Frauenstreik und fordert

- Gleiche Rechte für Frauen und Männer
- Gleicher Lohn für gleiche Arbeit
- Sichere Renten für alle
- Bessere Entlohnung von Care-Arbeit

Caritas Zürich ist im täglichen Kontakt mit Menschen, die in prekären Verhältnissen leben. Dabei fällt auf, dass Frauen, insbesondere alleinerziehende Mütter, überdurchschnittlich oft von Armut betroffen sind.

www.caritas-zuerich.ch/armut www.14juni.ch

